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Personale conandato preEso la Soc.!

Di6cu€sione

r-FAdici del mese di gennaro
L anno cucmrraqúattordrcr -'-

invito diramato daì Presidente del Consiglio, a mente dell'arl 20 della Lt 7/92' s't

1A,30 e seguenti, in Nicosia e nella corsueta sala delle adunarze consiliari, a s e

tr
alle orc

guito di

propria

determinazione E richicsta del Sindaco I domarda motivab di un quinto dei Consiglieri in caric4

si è dùnito il Consiglio Comùnale in seduta ordinariarÎxgatetdi

nelle persone dei Consiglieri Sigg.ri:

N.
Ord CONSIGLIERI p a.

N-
Ord CONSIGLIERI p a.

MANCUSO FUOCO Artomno
VEGA Salvatore
GIACOBBE FiliPPo
BONELLi Luigi Satvatore
FARINELLA Andrea
DI COSTA Maria
LVZO , C:irmelo
Bói\FicLIO. . I Dompúlcq
Bì{ùù'o', ., Fabrizio
FISCÈLLA .,Antonino

x
X

X

X
x

x

x

11)
12)
13)
l4)
15)
16)
17)
.18)
19)
20)

CASTELIO
DI PASQUALE
MANCUSO
LA GiGLIA
AMORUSO
TOMASi
rRov4qo
PIDONE
LODI.CO
GITILIO

Giuseppe Mario

x

x
X

x

oon la partecipazione deisegretario Generale Sig. .a l'tANCUSo dott'ssa Patrizia

assrune la Presidenza il Sig. ra Dr cosÎA dott'asa Maria

il quale riconosciuta legale I'adunanza, jaizia la lrattazione dell'argomento di oui all'ogge1lo' iscritto

al Nr- a dell'ordine del giomo:

Pafecipano inoltre il Sindaco Sig. , egli .

SCARLAîA - AíORUSO e FARINELLAassessori Sigg-

Si da atto che ai sensi dell'art. i84 ultimo comma dell'ord- EE.LL. gli scmtatori designati sono i

consielieri CASÎELLO - LODICO é PrDom

.,.n



ll Presidente ínvita il Consiglio Colrunale a passare alla trattazione del punto 4) posto
all'ordine del giomo riguardante la discussione e gli eventuali prowedimenti da
adotiare in ordine alla problematica del Personale Comandato presso la Soc.
AcúuaEnna.

Interviene il cons. Lizzo il quale dichiare che prima che il Consiglio Comunale
discuta, I'Amministrazione deve inlormare il Consiglio sugli atti che si sono
consumati sabato scorso.

Risnkano il cons. Bonelli e Di Pasquale (14).

Il cons. Amoruso precisa che I'Amministrazione
chiede al cons. Lizzo di chiarirsi.

Entra Mancuso A. ( l5).

non ha consumato nessun atto e

Il cons. Lizzo: tenuto conto che sabato c'è stato un incontro con una delegazione,
vuole sapere dall'Amministrazione come stanno gestendo il problema dei fontanieri e
dl relazionare in merito.

li cons. Anìoruso non esiste nessun atto ad oggi adottato dall'Amministrazione nei
conl'ronti del personale di AcquaEnna. I dipendenti comunali sono stati posti in
congedi ordinario. L'Amministrazione è stata a Palermo e sta cercando di imoone il
comando ad AcquaEn.ra che lo rifruta. Si sta cercando di evitare cause e di eàrantire
ìl personale con.runale,

il cons. Lizzo: le famiglie dei fontanieri oggi e degìi altri domani avranno difficoltà
corì questa Amministrazione. Oggi si sta verificando quello che si è verificato nel
2004 quando è stato consegnato il servizio ad AcquaEnna. Probabilmente un enore è
stato commesso da tutti, il comando non si sarebbe dovuto fare. Due le strade
possibili: assunzioni con modifica della pianta organica reperendo le entrate o
cor.icordare con AcquaEnna delle modifiche per il passaggio garantendo il personale.

Si allontana il cons. Amoruso 114l

cl.r ',ll sons; Bonelli sostiene che è arrogante cher5 dipendenti vengano collocati in ferie
, ;:r óbbligatorie Non può permettersi che si perpetri u.ra violazione di diritti quelli di chi

,rrrrha vinto un concorso. I consiglieri e I'Aniirtinistrazione rappresentano ll ruolo di ,r:r,tì
eìifènsori dalle ingiustizie per i cittadini. Unitadamente si deve cercare una soluzione.

Iì cons. Vega fa ricordare che il 1. agosto 2013 il C.C" ha dato mandato
all'Amministrazione di far rispettare I'accordo siglato con AcquaEnna.

Si allontana il cons. Bruno (13).



ll cons. Tomasi il punto deve essere trallato in maniera adeguata; per primo occorre
ascoltare l'Amministrazione e pefianto chiede se è stata trovata una soluzione e quali
passi si stanno compiendo.

Entra il cons. La Giglia (14).

l-'Assessore Farinella se l'Amministrazione decide di Ínantenere in pianta organica i
fontar.rieri deve cercarsi di modificarne il profilo in maniera confacente.

;i ,:cls. Giacobbe ognì.no deve fare la sua paÍe per trovare una soluzione.

Entra ii Segretaxio Generale dott.ssa Mara Zingale che assiste ai lavori consiliari.

il cons. Farinella fa presente che il gestore del servizio non ha notificato la diffida
all'Ente ma solo ai dipendenti comunali comandati. Ricorda che il servizio è stato
eslerralizzato ed affidato al soggetto gestore nel rispetto di quanto disposto dalle
normative nazionali e non è chiara I'esigenza del gestore alla base della diffida. Invita
ad agire in modo unitario per rivendicare i diritti del Comune. Le soluzioni sono due
o rivedere la dotazione organica per ricollocare i dipendenti, o rjnegoziare con
AcquaEnna, affinchè i dipendenti abbiano garanzie anche alla luce dell'auspicio che
l'acqua rientri in comune. Propone di votaxe queste proposte altemativamente e dare
ia parola al Sindacalista presente.

Entra il cons. Fiscella ll5l.

Il cons. Lodico ricorda il referendum per l'acqua pubblica. Le società che gestiscono i
seir,izi tentano di fare cassa a darno degli operai che, in quanto dipendenti comunali,
sono vincitori di concorso. Invita I'Amministrazione Comunale a trovare soluzioni
condividendo la tesi dei consislieri Bonelli e Farinella.

Il cons. Bonelli invita l'Amministraz ione Comunale a far risoettare la convenzione
tìrmata con la socielà.

che esiste anche una delibera di Comunale che

che, però, è un atto unilaterale che richiede la disponibilità della società, che invece
non c'è. Condivide le affermazioni del cons. Lodico di agire per i diritti degli operai
senza però danneggiare altri pubblici dipendenti. Riferisce che ha avuto un inconho
con i fontanieri ed i il sindacato, ai quali ha assicurato I'impegno dell'A.C. per
sal','asuardare la situazione occupazionale. Si stamo valutando soluzioni.
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ll cons. Pidone invita a garantire i posti di lavoro. E, sicuro che I'A.C. si sta
impegnando ma ritiene oppoftuno che sia coinvolto il CC, che può dare, non tanto un
supporto tecnlco, quanto un supporlo politico.

r ll Presidente ritiene che I'A.c. sta lavorando per sarvaguardare i dipendenti e per
trovare una soluzione. Invita però a tenere infomato ii cc sulla evoluzione della

, i questione anche al fine di una positiva collaborazione,

I Entra,il Sildaco,. ,. ,rr,..

, 11 cons. ,vega.aggiunge di dare mandato all'A.c. di riprendersi lé lorgenti pér avere le .
risorse per pagare i dipendenti.

t'  5i dllonrana il cons. Bonfiglio 1 13.y.

Il Presidente pone ai voti la proposta dallo stesso formulata di ienere informato il
Consiglio Comwrale sulla evoluzione della questione, anche al fine di una positiva
collaborazione.

Procedutosi alla relativa votazione per alzata e seduta, si è avuto il seguente risultato
accerrato dalla Presidenza con I'assistenza degli scrutatori già nominati: Consiglieri
presenti e votanti Nr. 13 - Voti favorevoli 13.

In dipendenza dei superiori risultatr

IL CONSIGLIO COMUNALE

UDITI gli inrerventi sopra riponari;

SENTITA la proposta del Presidente: di tenere informato il Consiglio Comunale
sulla evoluzione della questione, anche al fine di una positiva collaborazioner

R.ITENUTO dover approvare la superiore proposta ;

VISTO l'Ord. EE.LL. Reg. Siciliana e successive modificazioni ed intesrazioni:

CON VOTI UNANIMI, come sopra riportati

D E L I B E R A

di approvare la proposta fomulata dal presidente del Consiglio di tenere informato il
Consiglio Comunale sulla evoluzione della questione, anche al fine di una positiva
collaborazione;



lii 
pr.."nt" -n"rbui" uiene letlo. approvato e sofoscrilfo.

IL PRESIDEN]E

0,Ll or, .e p Q.-<..-,---
IL CONSI ANZIANO RErARrg

yfuGofia conîorme ali'originale in carra Ìibera per uso a-'nmini

N"'osia, i  29,E')el(

vo per la pubblicazione-

i
I

Il sottoscdtto Segretario Generale,

IL MESSO COMTINAIE

C E R T I F I C A

che la presellte dcliberazione, in applicazione della L.R. 3 dicembre 1991, n.44, é stata pubblicata

ail'Albo P.refoúo e AIbo On-line del Comure per giomi 15 comecutivi, dal giorno

2 5' O l' U / (, 1"tt 11, comma 1", L.R. n.44l91 come modifi cato dall'ar1 127, comma 21, della

L.R. n.71 del 28 / 12 / 200 4).

Daìla Resìdenza Municipalq li

t

IL SEGRETARIO GENERALE

CERTTFICATO DI DSECUTTVITA

Si cefifca che la presente deliberazionq in applicazione della L.R. 3 dicembre 1991, n.44, è divenuta

esecutiva il

tr
tr

t
i

CERTNìICATO DI PIIBBLICAZIONE

tr
tr

Nicosia, lì

per copia confome all'originale in cal'ta lib€ra per uso amminishativo;

per copia conforme all'origìnale;

IL SEGRETARIO GENERAIE


